

# *Cuba confirme sa volonté de consolider ses relations avec la Namibie*

---



La Havane, 25 janvier, (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a confirmé cette fin de semaine la volonté de notre pays de consolider ses relations de coopération et de fraternité avec la Namibie.

Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba a fait ces déclarations au cours de l'entretien qu'il a eu ici à La Havane avec son homologue Namibien, Péter Hithitevi, invité de marque à la seconde conférence "Avec tous et pour le bien de tous" sur la pensée de José Martí, notre Héros national.

Esteban Lazo a d'autre part remercié la Namibie de son soutien à la campagne pour la libération des 5 anti-terroristes cubains condamnés à de lourdes peines aux États-Unis et aujourd'hui de retour dans notre pays ainsi qu'aux efforts consentis par Cuba pour obtenir la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

De son côté, le président du Parlement namibien a qualifié d'excellentes les relations qu'entretiennent son pays et Cuba, pays, a-t-il dit, qui est connu comme le phare de l'espoir pour son engagement permanent envers la liberté des peuples d'Afrique et du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82229-cuba-confirme-sa-volonte-de-consolider-ses-relations-avec-la-namibie>



**Radio Habana Cuba**